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Der Landrat 28.01.2020 
Dezernat 2/Amt 53 

An die 
SPD-Kreistagsfraktion 

nachrichtlich:  
CDU-Kreistagsfraktion 
Kreistagsfraktion DIE GRÜNEN 
FDP-Kreistagsfraktion 
AfD-Kreistagsfraktion 
Kreistagsfraktion DIE LINKE 
Gruppe FUW-Piraten 

sowie Einzelabgeordnete Dr. Fleck und Frau Meise 

Anfrage der SPD-Kreistagsfraktion vom 16.01.2020 
Zukunft der Kinderklinik Sankt Augustin 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

Ihre o.g. Anfrage beantworte ich wie folgt: 

1. Welche Gespräche haben Sie als Landrat oder Vertreter*innen der 
Kreisverwaltung seit dem letzten Bericht mit möglichen Kaufinteressenten 
und Asklepios geführt? 

In der letzten Kreistagssitzung vom 12.12.2019 wurde ausführlich über den Sachstand 
Asklepios informiert, siehe hierzu die Seiten 22-24 des Protokolls der 25. Sitzung. Seit dieser 
Sitzung sind keine weiteren Kaufinteressenten an die Kreisverwaltung herangetreten. 

2. Wie erklären Sie sich die Aussage des Konzernsprechers Rune Hoffmann 
im Generalanzeiger „In Gespräche, die möglicherweise Landrat Sebastian 
Schuster führe, sei die Klinik nicht eingebunden"? 

Zu der im Generalanzeiger Bonn zitierten Aussage kann keine Auskunft gegeben werden. 
Der Journalist Stefan Villinger vom Rhein-Sieg-Anzeiger war selber nicht in der 
Kreistagssitzung am 12.12.2019 anwesend und hatte im Nachhinein am 08.01.20 auf der 
Internetseite 
https://www.ksta.de/region/rhein-sieq-bonn/sankt-augustin/qespraech-mit-interessenten-so-
koennte-es-mit-der-kinderklinik-asklepios-weitemehen-33707670  
dazu berichtet. Dort wurde der Landrat falsch zitiert. 
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